



Ancien dispensaire - 1, rue Juhel. Dans ce bâtiment construit en 1905, les briques émaillées sont utilisées pour souligner l'arc ainsi que l'imposte régnant entre les baies, le bandeau à mi-hauteur des pleins de travées et celui sous le chéneau. Façade principale depuis la cour de l'actuelle maison de retraite.

IVR32_20255900184NUCA

Auteur de l'illustration : Pierre Thibaut

Date de prise de vue : 2025

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation